

"Bewährtes behalten oder doch lieber Neues wagen?"

**Ja ... und ja!** Für die kommende Konzerttournee sind wir dankbar, dass wir zwischen Bewährtem und Neuem nicht wählen müssen! Im Gegenteil: Gerade in der Kombination von beidem liegt eine kraftvolle Wirkung. Im Ensemble, zum Beispiel, wirken acht Musiker mit, die schon mal dabei waren, was uns eine äußerst wertvolle Grundlage gibt. Aber wir sind nicht weniger dankbar für die vier neuen Musiker, die sich dieses Jahr im Team einbringen. Im Konzertprogramm werden ein paar bekannte Stücke zu hören sein, aber viele Arrangements wurden für die diesjährige Tournee auch neu geschrieben. An einigen Konzertorten haben wir schon früher gespielt, und wir freuen uns darauf, dort bekannte Gesichter zu sehen. Aber gleichermaßen freuen wir uns darauf, auch neue Orte, neue Gemeinden und neue Zuhörer kennenzulernen!

Im Blick auf Gott ist das ähnlich. Unverändert bleibt unser Vertrauen auf ihn und unsere Abhängigkeit von ihm. Er ändert sich nie und ist nach wie vor der Fels, auf dem wir stehen. Und doch liegt es auch in Gottes Wesen, Neues entstehen zu lassen, Menschen zu bewegen und oft auch Überraschendes zu tun. Wir möchten auch in diesem Sommer die Augen dafür aufhalten und Gott bitten, in und durch uns ganz neu zu wirken.

### eurobrass Konzerttournee 2013

Unsere diesjährige Tournee macht in neun Bundesländern Station. Vielleicht gibt es eine Veranstaltung in Ihrer Nähe! Weitere Infos bzgl. Adresse und Uhrzeit finden Sie unter [www.eurobrass.de](http://www.eurobrass.de) oder telefonisch unter 07725/1434.

25.07.2013.....	34497 Korbach
26.07.2013.....	98597 Fambach
27.07.2013.....	99998 Körner-Volkenroda
28.07.2013.....	34289 Zierenberg-Oberelsungen
29.07.2013.....	29348 Eschede
30.07.2013.....	17166 Schorssow
31.07.2013.....	15370 Petershagen-Eggersdorf
01.08.2013.....	09306 Rochlitz
03.08.2013.....	01762 Schmiedeberg
04.08.2013.....	08132 Mülsen-Ortmannsdorf
05.08.2013.....	07929 Saalburg-Ebersdorf
06.08.2013.....	91541 Rothenburg o.d.T.
07.08.2013.....	73235 Weilheim an der Teck
08.08.2013.....	78126 Königfeld
09.08.2013.....	74921 Flinsbach
10.08.2013.....	64560 Leeheim
11.08.2013.....	55122 Mainz (Gottesdienst)
11.08.2013.....	64342 Seeheim-Jugenheim

### Gebetsblog

Auch 2013 wird ein Gebetsblog auf unserer Webseite zu finden sein. Wer möchte, kann sich dort registrieren und ein Passwort geben lassen, wodurch der "Eintritt" in diesen Bereich der Webseite gewährleistet wird. Dort werden Sie Gebetsanliegen für die jeweiligen Tage und gelegentlich aktuelle Berichte und Fotos von der Tournee finden. Vielen Dank, wenn Sie uns auf diese Weise unterstützen.



## Dürfen wir vorstellen ...

Ihre Liebe zur Musik gibt sie gerne weiter, deswegen ist ihre Mitarbeit im Verein eine Herzensangelegenheit. Lernen Sie ein weiteres Mitglied des eurobrass e.V. kennen.

*Ehefrau, Hausfrau, Pfarrfrau und Mutter, Andrea Luithle, Jahrgang 1967, lebt mit Mann und drei Kindern in Schömberg bei Bad Liebenzell. Gemeinsam bevölkern sie das örtliche Pfarrhaus. Sie hält „den Stall zusammen“, wie sie sagt, engagiert sich musikalisch und in der Frauenarbeit und unterstützt ihren Ehemann/ Pfarrer.*



Seeheim-Jugenheim ist nicht nur der langjährige Standort der Bibelschule Bergstraße, Ort der Gründung von eurobrass unter der Leitung von Julian Bandy, das dortige Krankenhaus ist auch mein Geburtsort. Als Jugendliche sind wir später mit dem Fahrrad am 1. Mai vom benachbarten Crumstadt nach Seeheim „gepilgert“ und haben die musikalische Arbeit dort genossen. Im Musikzweig der Bibelschule Bergstraße machte ich dann meine Ausbildung und lernte eurobrass richtig kennen. Ich war lange Posaunenchorbläserin, die Trompete ist mein Instrument, und habe später auch Bläserchöre dirigiert. Wenn Not am Manne ist, mache ich das nach wie vor gerne, zuletzt im Januar, als beim großen Abschlussgottesdienst der Allianzgebetswoche wegen Glatteis plötzlich alle Chorleiter absagen mussten.

Die Arbeit von eurobrass e.V. zu unterstützen, ist für mich eine Herzensangelegenheit. Ursprünglich eine Laienbewegung, um die Jugendarbeit der Gemeinde zu fördern, haben heute viele Posaunenchöre Schwierigkeiten, junge Bläser zu finden. Wenn Menschen jedoch z. B. in einem Konzert von eurobrass Bläsermusik von solcher Qualität und Schönheit hören, verbunden mit der Botschaft des Evangeliums, ist das gerade für junge Menschen ein unvergessliches Erlebnis und ein Ansporn, es selbst zu versuchen. So wie meine eigenen Kinder! Letztes Jahr konnten wir als ganze Familie ein Konzert von eurobrass genießen. Wir saßen alle in der ersten Reihe. Unsere Kinder (ein Mädchen, zwei Jungen) hörten meist mit offenem Mund zu. Das zu sehen, erfüllte mich mit Freude. Und so greife ich selbst weiterhin zur Trompete, hin und wieder, und vor allem, um meinen Sohn zu ermutigen, wenn er auf der Posaune übt.

## Hätten Sie´s gewusst?

### **Welche wichtigen Meilensteine erlebt das Ensemble eurobrass in diesem Sommer?**

- ... Unser 35-jähriges Jubiläum! Im Sommer 1978 hat Julian Bandy, Musiklehrer an der Bibelschule Bergstraße, das Ensemble ins Leben gerufen. Anfangs setzte sich das Team aus Freunden von Julian zusammen. In späteren Jahren wirkten meistens Musikstudenten mit, und seit 1992 sind es überwiegend Profimusiker, die das Ensemble bilden.
- ... Das 100. Teammitglied! In den letzten 35 Jahren haben sich immer wieder Musiker finden lassen, die ihre Zeit, ihr Geld und ihre musikalischen Gaben für die Arbeit von eurobrass investiert haben. In vielen Fällen wurde die Tournee zu einem prägenden Erlebnis im Leben der Teilnehmer. Manche wirkten nur einmal mit, andere mehrere Jahre hintereinander. Für jede Person sind wir Gott unendlich dankbar.

## Gebetsanliegen

### **Danken Sie Gott für ...**

- ... die kraftvolle Kombination von Bewährtem und Neuem, die eurobrass kennzeichnet.
- ... 35 segensreiche Jahre, in denen eurobrass Gottes Größe musikalisch verkündigt.
- ... 100 Musiker, die im Ensemble mitgewirkt haben und dadurch auch selber geprägt wurden.

### **Beten Sie für ...**

- ... Bewahrung bei den vielen Kilometern, die wir in diesem Sommer zurücklegen werden.
- ... ein gutes Zusammenfinden des Ensembles - musikalisch, menschlich und geistlich.
- ... Gottes Wirken in und durch uns.

## Impressum

"weiter tragen" erscheint 2-3-mal jährlich und kann kostenlos auf unserer Internetseite oder per E-Mail abonniert werden.

eurobrass e.V.

Musik mit christlichen Werten

Vorsitzende: Angie Hunter

Brühlstr. 3, 78126 Königfeld

Tel: +49 (0) 7725/1434

eurobrass@eurobrass.de, www.eurobrass.de

Verantwortliche Redaktion: Angie Hunter

Layout: Mark Stephan

eurobrass e.V. ist ein überkonfessionelles Werk, das auf der Basis der Deutschen Evangelischen Allianz arbeitet. Der gemeinnützige Verein ist eingetragen beim Vereinsregister Villingen-Schwenningen, VR 1366.

Sparkasse Schwarzwald-Baar

BLZ 694 500 65, Kto. 150997321

IBAN: DE04 6945 0065 0150 9973 21

BIC: SOLA DE 51 VSS

Adressen und Spenden werden mit EDV verwaltet.